

Los cuentos de hadas superan la realidad no porque nos digan que los dragones existen, sino porque nos dicen que pueden ser vencidos. G.K. Chesterton.

En mi opinión creo que es verdad ya que tanto como en los cuentos de hadas y en la realidad, nos dan escenarios en los cuales pueden ser difíciles de alcanzar, pero nunca son imposibles si te lo propones todo se puede lograr no importa que tan difícil sea y los obstáculos que estén en el camino, siempre encontrarás una solución si te lo propones, por ejemplo el hecho de tener que mudarte a otro país y comenzar de nuevo.

En mi caso no fue necesariamente el de luchar contra dragones, si no el hecho de tener que enfrentar con lo que iba ser mi nueva realidad, antes de entrar a Central High school asistía en una primaria en México el hecho de haber recibido la noticia de que me iba mudar de país fue algo aterrador, un momento triste y agobiante tener que despedirme de todo lo que conocía, el comenzar de nuevo sin duda es un momento en mi vida al cual nunca voy a olvidar, fue difícil el hecho de tener que adaptarme a un nuevo estilo de vida y a sus costumbres pero después de todo no fue algo imposible de lograr, hoy en día se muchas cosas en las cuales no entendía como el idioma, el hecho de haber aprendido un idioma para “sobrevivir” como me gusta mencionarlo no fue tan malo después de todo ya que hoy en día comprendo de que el hecho de ser una persona bilingüe me va ayudar en descubrir y navegar en diferentes aspectos de mi vida, tanto personal y profesional.

En mi opinión ser hispano es algo en lo que tengo que estar sumamente orgullosa, y en realidad es lo unico que conosco, el haber nacido y el haberme criado en una casa Mexicana con mis raíces arraigadas en mi vida junto con mis costumbres es algo que nunca voy a olvidar o cambiar, el haberme mudado a los Estados Unidos hizo que mi relación con mi mamá fuera más cercana, al igual me hizo valorar y apreciar los pequeños momentos de la vida, al igual de el haberme dado cuenta de lo mucho que extraño el estar con mi familia en México aunque fuéramos una familia algo caótica al final del día siempre estábamos juntos y de los feliz que era con ellos, hoy en dia cuando voy a México a pasar las vacaciones, lo que más valoro es el de pasar tiempo con mi abuela y my familia en general, en resumen de lo anteriores dicho, en pocas palabras el ser hispano no es solamente el echo de aber nacido en un país de habla hispana si no que tambien es sobre nuestras costumbres, valores y en lo importante de que nuestras familias son unidas sin importar lo que llegue a pasar siempre vamos a estar hay juntos siempre cuando los necesitamos.

ATT: Cindie Villela.

Estudiante de último año.